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Em OS l V)o^/—iEstado do Rio de Janeiro :l.
CâmaraMunicipaldaCaboFria A.

XPRESIDENTE//< 6155031
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Em 19 de Fevereiro de 1999ndicação NQ 0017/99

SOLICITA AO EXMQ SR. PREFEITO MUNICIPAL ARBORIZAÇAO COM CALÇADAO 
E BANCOS NA ORLA MARÍTIMA DO BAIRRO "UNAMAR".

ExmQ Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.

O Vereador- que esta subscreve, atendendo 
o que determina o interesse público, I N D I C A à 
na forma regimental, o envio de expediente 
Prefeito Municipal, solicitando ãrborização 
bancos na orla marítima do bairro "Unamar".

tudo mais 
Douta Mesa, 

ao ExmQ Senhor 
com calçadão e
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SALA DAS SEBSõRS,.19 de Fevereino^de 1999.

.Edson Silva Magalhães
: í VVereador'-' Autor ;
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Um dos baixos que mais\ crescem L em\ Cabo Frio é 
justamente o bairro de. Unamar. y' /■ /-'"X''-" ---- J s

"^Crescimekbo^éste ocasionado pela vinda 
que conhecendo esta- parte acolhedora' dá7 
encantaram-se; ^çòm!rr^^eí^t^akqíii 1 idade do 
crescimento também' através dé ypessoas^ oriundas 

atèvlde/ /o;ut r os <Testádos</que 
instalando-se defihit ivamente nesteXaprazível bairro.
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de turistas 
cidade, 
local, 

de outros 
para aqui vieram,

nossa

Municípios e

Baseado neste relato é que venho reivindicar estas 
melhorias, o que será uma grande área de lazer para os seus 
moradores, e uma grande área de ostentação para a cidade 
apresentar aos seus visitantes.

SALA DAS SESSÕES, 19 de Fevereiro de 1999.

Edsõn-Silva Magalhães 
Vereador - Autor
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